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INFORME DE LABORES PERIODO 2016 – 2020 

REGIDOR PROPIETARIO  
JUAN ARTEMIO CARRASCO OCAÑA 

PARTIDO NUEVA GENERACIÓN – PNG 
 
 
 

 
En cumplimiento de la Ley General de Control Interno, directrices emitidas por la 
Contraloría General de la República y el artículo 47 del Reglamento del Concejo 
Municipal de Moravia, procederé a exponer mi informe de labores a la ciudadanía 
como Regidor Propietario del Partido Nueva Generación. 
 
Aprovecho esta oportunidad para agradecer el trabajo de mi compañera de fracción, 
la regidora suplente Dora Emilia Izaguirre Artavía, a los compañeros de este 
Honorable Concejo Municipal, al pasado y al actual presidente de este Concejo 
Municipal, a los compañeros Regidores Propietarios y Suplentes, Síndicos 
Propietarios y Suplentes, Concejales de los tres distritos de nuestro querido Cantón, 
igualmente mi reconocimiento y gratitud por el apoyo brindado a los Grupos 
Cantonales, Asociaciones de Desarrollo, Juntas de vecinos, líderes comunales, 
asociaciones sin fines de lucro, empresas privadas y vecinos que contribuyeron al 
cumplimiento de los objetivos planteados en pro del desarrollo de Moravia. 
 
Durante el período mayo 2016 – abril 2020, mi desempeño siempre estuvo orientado 
por nuestra Constitución, el Código Municipal y el ideario del Partido Nueva 
Generación, tengo clara la aspiración de un Cantón y País que brinde las 
herramientas de movilidad social ascendente, de tal forma que el esfuerzo personal 
o colectivo se vea redituado en mejores condiciones de vida individual, y para 
nuestra sociedad en general, bajo los principios de honestidad, trabajo, ética, 
solidaridad, libertad y lealtad a nuestro Cantón y a nuestra patria.  
 
Mi norte fue y será el servicio a los demás, conocedor de la gran responsabilidad 
que tenemos con la ciudanía, y en especial con las nuevas generaciones. Es 
nuestra obligación heredarles a las futuras generaciones, un Cantón con mejores 
condiciones de vida de las que nos brindaron nuestros antecesores. 
 
Como Regidor Propietario, fui designado integrante en las comisiones que detallo a 
continuación, en las cuales participe con regidores de todas las fracciones, 
desarrollando un trabajo eficiente, diligente y responsable: 
 

 Comisión de Hacienda y Presupuesto 

 Comisión de Obras Públicas 

 Comisión de Asuntos Ambientales 

 Comisión de Cultura   



 Comisión de Sociales 

 Comisión de Gobierno y Administración 
 
Asimismo, asumí por más de 3 años la representación del Concejo Municipal ante 
la Junta Vial Cantonal, como parte integrante de la citada Junta, se superviso los 
presupuestos de la Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal. 
 
Se participó en actividades de evaluación de la Gestión Vial del Cantón, asimismo 
se participó en algunas inspecciones a diferentes rutas o calles del Cantón con el 
fin de considerar los puntos de atención primordial. 
 
Se participó en actividades de seguimiento y fiscalización del cumplimiento del Plan 
Quinquenal de Mantenimiento Vial del Cantón de Moravia. 
 
Fui designado como representante del Concejo Municipal ante la Federación 
Metropolitana de Municipalidades (FEMETROM), esta alianza de Municipalidades 
del Área Metropolitana de San José, constituye un instrumento de coordinación, 
planificación y ejecución de programas y proyectos que posibiliten el desarrollo 
integral y equitativo de los municipios afiliados. La Federación cuenta con ámbitos 
de acción definidos y hemos desarrollado actividades en: 
 

 Planificación y desarrollo urbano 

 Ambiente y salud,  

 Gestión local,  

 Cooperación y asistencia técnica 
 
Estos ámbitos siempre enmarcados dentro de los ejes transversales de: 
participación ciudadana, transparencia, honestidad y rendición de cuentas.  
 
Participe activamente por dos años consecutivos en el Consejo Técnico de 
Fuerzas Vivas de Moravia, con la finalidad de identificar las zonas de alta 
vulnerabilidad de los tres distritos de Moravia: 
 

 Niñez y adolescencia 

 Adultos mayores 

 Ambiente 
 
El trabajo desarrollado en las 6 comisiones que integre fue arduo, se han trabajado 
dictámenes de trascendencia para el Cantón. Agradezco el trabajo en equipo de mis 
compañeros regidores, siempre primo el respeto, el consenso y los intereses de 
Moravia. 
 
Se trabajó con mucha responsabilidad, crítica constructiva y sin apasionamientos, 
eso se evidencia con el gran número de acuerdos municipales 2016 – 2020, 
reportados por nuestro Presidente Municipal. Los acuerdos municipales son 



producto en su mayoría del trabajo que realizamos los regidores en las comisiones, 
a través de dictámenes de comisiones e iniciativas de regidores. 
 
Mi asistencia a las sesiones ordinarias y extraordinarias fue siempre puntual, 
constante y permanente, no ocasional, ni eventual, con excepción de escasas 
inasistencias debidamente justificadas para atender asuntos personales 
impostergables. 
 
Se participó activamente en la revisión, análisis y discusión de las propuestas de los 
siguientes reglamentos, aprovechando esta oportunidad para reconocer 
públicamente el profesionalismo, dedicación y aporte valioso del actual Presidente 
y Regidor Propietario Giancarlo Casasola Chávez, quien fue el proponente de casi 
la totalidad estas propuestas: 
 
 Por  razones de tiempo no detallare los reglamentos he trabajado. 
 

 Reglamento para la atención de denuncias planteadas ante la auditoría 
interna de la Municipalidad de Moravia. 

 Reglamento para el otorgamiento de becas de estudio de la Municipalidad de 
Moravia. 

 Reglamento para normar los procedimientos en las diferentes etapas de la 
actividad contractual que despliega la Municipalidad de Moravia.  

 Reforma del Reglamento para el cobro de construcción de obras y servicios 
realizados por la Municipalidad de Moravia como consecuencia de la omisión 
a los deberes establecidos en el artículo 84 del Código Municipal. 

 Reglamento para regular las reparaciones, remodelaciones, ampliaciones y 
otras obras menores o mantenimiento en el Cantón de Moravia  

 Reglamento de honores y distinciones de la Municipalidad de Moravia   

 Reglamento del Concejo Municipal de Moravia.  

 Reformas al Reglamento de la Municipalidad de Moravia para el 
Otorgamiento de Permisos y Licencias de Infraestructura y Servicios de 
Telecomunicaciones  

 Reglamento de Presupuestos Participativos de la Municipalidad de Moravia. 

 Reglamento para el Otorgamiento y Regulación de Autorizaciones de Ventas 
Ambulantes y Estacionarias en Espacios Públicos del Cantón de Moravia. 

 
En la Comisión de Hacienda y Presupuesto.- Hemos trabajado estos 4 años, en 
innumerables dictámenes de proyectos de inversión y otros, citando entre los más 
relevantes: 
 

 Compra de maquinaria para trabajos de construcción y para mantenimiento 
de parques y jardines. 

 Compra de equipo de cómputo, sistemas de softwares, instalación de 
cámaras, audio y video para el Concejo Municipal. 

 Inversión en mantenimiento de Equipos, Colocación de Asfalto,  
Construcción y Canalización Pluvial. 



 Implementación de cámaras de vigilancia. 

 Equipos para el fortalecimiento de las actividades de la policía municipal, así 
como el incremento del personal. 

 Fortalecimiento de las partidas presupuestarias en las diferentes direcciones 
de la actual Administración como la Dirección de Infraestructura Vial, 
Dirección, Social - Comercial, Dirección de Cultural y Educación, Dirección 
Ambiental, Dirección de Seguridad y Dirección de Salud. 

 
En materia presupuestaria, durante el periodo mayo 2016 - abril 2020, se conoció y 
aprobó: 
 

 Los presupuestos ordinarios para los ejercicios económicos 2016 – 2020. 

 Los presupuestos extraordinarios para los ejercicios económicos 2016 – 
2020. 

 Las modificaciones presupuestarias para los ejercicios económicos 2016 – 
2020. 

 
Se trabajó en cumplimiento de mis facultades en los siguientes ejes: 
 
 
Eje de Infraestructura Vial 
 

 Como integrante de la Junta Vial Cantonal, siempre impulse el fortalecimiento 
de la Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal.  

 

 Se promovió la intervención de la Unidad Técnica de Gestión Vial en los tres 
distritos del Cantón, en zonas de atención prioritaria. 

 

 Coordinaciones para trabajos en el  bacheo y recarpeteo de la Urb. La 
Alondra, distrito de San Vicente. 
 

 Coordinaciones y gestiones para el cambio de aceras en el cumplimiento de 
la Ley 7600 en el Parque Los Cases, Residencial Corobici. 

 

 Coordinaciones y gestiones para la elaboración de un plan maestro donde 
se remodelo en su primera etapa el parque FINSA, conocido como el parque 
el reloj y en cumplimiento de la Ley 7600 en el Residencial Los Colegios, 
distrito de San Vicente. 
 
 
 

Eje Cultural: 
 

 Participación directa en la promoción de la convivencia ciudadana mediante 
el desarrollo de actividades como fiestas patrias y otras en el distrito de San 
Vicente. 



 

 Se trabajó en la promoción de los derechos de niño y del adolescente con el 
Patronato Nacional de la Infancia – PANI, con sede institucional en nuestro 
Cantón. 

 

 Coordinaciones y gestiones con asociaciones sin fines de lucro para que la 
actual administración municipal ejecute talleres de capacitación, 
presentaciones artísticas, reuniones institucionales, centros de operaciones 
y logística para eventos y desfiles organizados por la Municipalidad de 
Moravia.   

 
Eje Salud: 
 

 En mi condición de regidor participe directamente en la organización de las 
ferias de Salud - odontológicas y oftalmológicas, en alianza estratégica con 
asociaciones sin fines de lucro de nuestro Cantón. 

 

 En trabajo conjunto con la Regidora Suplente Dora Emilia Yzaguirre Artavía 
se promovió acciones orientadas a la prevención del Suicidio en el Cantón 
Moravia, fenómeno multifactorial que incluye componentes psicológicos, 
biológicos, sociológicos, morales y culturales, que lo constituyen en una 
política compleja, expreso mi reconocimiento y gratitud por su valioso aporte 
al Cantón. 
 

Eje Social: 
 

 Coordinaciones y visitas, algunas de ellas con la presencia del Señor Alcalde 
Roberto Zoch Gutiérrez al Residencial Los Colegios, Urb. La Alondra y 
Residencial Corobici del distrito de San Vicente, para la mejora y 
mantenimiento de parques, recuperación de elementos e infraestructuras 
deterioradas, colocación de máquinas funcionales, alumbrado público con 
paneles solares. 

 

 Coordinación y gestiones con el Comité Cantonal de Deportes para la 
elaboración de los planos del Salón Comunal de la Urb. La Alondra, distrito 
de San Vicente. 

 

 Coordinaciones y gestiones para los canales de drenaje del Parque Los 
Cases, Residencial Corobici, distrito de San Vicente. 

 

 Acompañamiento y asesoramiento para la constitución de la Junta de 
Desarrollo de la Urb. La Alondra, distrito de San Vicente. 
 

 Con el apoyo de mis compañeros regidores se logró destinar más de 30 
millones de colones, al CENCINAI de San Rafael, para el mejoramiento de la 
de la edificación que alberga a niños vulnerables del, distrito de San Vicente 



 
 
 
 
Eje Seguridad Comunitaria: 
 

 Participación directa en las actividades de barrios organizados en los distritos 
de San Vicente, La Trinidad y San Jerónimo. 

 

 Se trabajó con los vecinos de la Urbanización La Alondra, Residencial 
Corobici, Residencial Los Colegios del distrito de San Vicente y en el distrito 
de San Jerónimo acciones de seguridad comunitaria orientadas a fortalecer 
el binomio Policía – Comunidad y la prevención de la incidencia delincuencial. 

 

 Participación directa en las actividades recreativas orientadas a incentivar a 
las comunidades a la apropiación de los espacios públicos. 
 

 Coordinaciones y gestiones para la instalación de la cámara de video 
vigilancia, en la Urb. La Alondra la cual será monitoreada por la Central de 
Monitoreo de Seguridad de la Policía Mun.icipal. 
 

 
Eje ambiental: 
 
Fui Presidente de la Comisión de Asuntos Ambientales en el periodo 2016 – 2018, 
donde se abordó un asunto que por muchos años administraciones pasadas y la 
actual no le prestaron el interés debido a la grave invasión a nuestro territorio 
cantonal, la conocida invasión del Río Virilla, por la empresa El Trigal, lucha que se 
viene dando actualmente en los Tribunales de Justicia. 
 
Tengo conocimiento que en el mes de octubre del año pasado, hubo una solicitud 
del Tribunal Ambiental Administrativo, dirigida a la Municipalidad de Moravia, 
consultando sobre este asunto y hasta hace 3 semanas, no se brindada respuesta. 
 
  
Finalmente para concluir, estimo conveniente que el Alcalde como funcionario de 
mayor rango de la Administración Municipal y principal defensor de los límites de 
nuestra soberanía cantonal, debe impulsar y continuar con este asunto de vital 
interés. 
 
Labores de Fiscalización: 
 
La labor más activa que realizó este regidor en cuanto a fiscalización se dio en torno 
a la obra de nuestro Palacio Municipal, obra que a la fecha sigue en espera.  
 



El Partido Nueva Generación a través de este servidor siempre apoyo el proyecto y 
ha sido participe en la toma de decisiones; he señalado en reiteradas ocasiones mi 
preocupación sobre las anomalías, inconsistencias y atrasos respecto del proceso 
de construcción; angustia compartida por la mayoría de los miembros del Concejo, 
que han visto el atraso en la entrega de la obra. 
Fui severo en mis críticas constructivas, levante mi voz ante la ausencia de 
aplicación de multa alguna; se denunció públicamente el incumplimiento del debido 
proceso como señalan los principios de la contratación administrativa; se reiteró que 
la presentación de informes técnicos de la Administración Municipal y la 
comparecencia de la empresa constructora para responder los cuestionamientos 
públicos. 
 
Mi insistencia en el esclarecimiento de los hechos fue persistente, muchos lo 
tomaron como actos de politiquería, sin tener en cuenta que estamos hablando de 
un proyecto de más mil cuatrocientos millones de colones que quedaron de la 
anterior administración y que se suman a un crédito millonario que hemos estado 
pagando; dineros de todos las y los moravianos. 
 
El objetivo siempre fue que se cumpla lo contratado; que la inversión sea segura 
para los más de cien funcionarios que trabajan día a día en la Gobierno Local al 
igual que para todos usuarios de los servicios municipales.  
 
En el marco de la responsabilidad y en ejercicio de mis funciones me opuse a la 
recepción provisional de la obra hasta tanto no se complete a cabalidad lo solicitado 
por los entes técnicos competentes; y se haya garantizado el cumplimiento del 
Contrato tal y como fue aprobado por el Concejo Municipal; bajo un marco de 
transparencia, probidad y calidad que debe regir las contrataciones administrativas. 
 
 
Servir siempre será mi lema y agradezco a todos los que se involucraron en este 
periodo 2016 – 2020, para hacer posible una comunidad unida, segura y con futuro, 
seguiré trabajando por mi Cantón en el lugar que Dios designe mi presencia. 
 
 
                                                MUCHAS GRACIAS. 
 
 
 
 
 
 
 

Juan Carrasco Ocaña 
Regidor Propietario 

Partido Nueva Generación   (PNG) 
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Comisiones Permanentes

Como Regidor Propietario, fui designado integrante en las comisiones que detallo
a continuación, en las cuales participe con regidores de todas las fracciones,
desarrollando un trabajo eficiente, diligente y responsable:

• Comisión de Hacienda y Presupuesto

• Comisión de Obras Públicas

• Comisión de Asuntos Ambientales

• Comisión de Cultura

• Comisión de Sociales

• Comisión de Gobierno y Administración



Representación como Regidor – Junta Vial 
Cantonal

Por más de 3 años asumí la representación del Concejo Municipal ante la Junta Vial
Cantonal, como integrante de la citada Junta ejecute las siguientes actividadaes:

• Se supervisó los presupuestos de la Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal.

• Se participó en actividades de evaluación de la Gestión Vial del Cantón, asimismo se
participó en algunas inspecciones a diferentes rutas o calles del Cantón con el fin de
considerar los puntos de atención primordial.

• Se participó en actividades de seguimiento y fiscalización del cumplimiento del Plan
Quinquenal de Mantenimiento Vial del Cantón de Moravia.



Representación como Regidor ante FEMETRON

Asumí la representación del Concejo Municipal ante la Federación Metropolitana de
Municipalidades esta alianza de Municipalidades del Área Metropolitana de San José,
constituye un instrumento de coordinación, planificación y ejecución de programas y
proyectos que posibiliten el desarrollo integral y equitativo de los municipios afiliados.

En la Federación trabajamos con ámbitos de acción definidos hemos desarrollado
actividades en:

• Planificación y desarrollo urbano.

• Ambiente y salud.

• Gestión local.

• Cooperación y asistencia técnica.

Estos ámbitos siempre enmarcados dentro de los ejes transversales de: Participación
Ciudadana, Transparencia, Honestidad y Rendición de Cuentas.



Integrante del Consejo Técnico de Fuerzas 
Vivas 

Participe activamente por dos años consecutivos en el Consejo
Técnico de Fuerzas Vivas de Moravia, con la finalidad de
identificar las zonas de alta vulnerabilidad de los tres distritos de
Moravia:

• Niñez y adolescencia

• Adultos mayores

• Ambiente



Aportes en las Reglamentaciones

Se participó activamente en la revisión, análisis y discusión de las propuestas de los siguientes
reglamentos, aprovechando esta oportunidad para reconocer públicamente el profesionalismo,
dedicación y aporte valioso del actual Presidente y Regidor Propietario Giancarlo Casasola Chávez,
quien fue el proponente de casi la totalidad estas propuestas:

• Reglamento para la atención de denuncias planteadas ante la auditoría interna de la
Municipalidad de Moravia.

• Reglamento para el otorgamiento de becas de estudio de la Municipalidad de Moravia.

• Reglamento para normar los procedimientos en las diferentes etapas de la actividad contractual
que despliega la Municipalidad de Moravia.



Aporte en las Reglamentaciones 

• Reglamento para regular las reparaciones, remodelaciones, ampliaciones y otras obras
menores o mantenimiento en el Cantón de Moravia

• Reglamento de honores y distinciones de la Municipalidad de Moravia

• Reforma del Reglamento para el cobro de construcción de obras y servicios realizados por la
Municipalidad de Moravia como consecuencia de la omisión a los deberes establecidos en el
artículo 84 del Código Municipal

• Reglamento del Concejo Municipal de Moravia.

• Reformas al Reglamento de la Municipalidad de Moravia para el Otorgamiento de Permisos y
Licencias de Infraestructura y Servicios de Telecomunicaciones Reglamento de Presupuestos
Participativos de la Municipalidad de Moravia.

• Reglamento para el Otorgamiento y Regulación de Autorizaciones de Ventas Ambulantes y
Estacionarias en Espacios Públicos del Cantón de Moravia.



Comisión de Hacienda y Presupuesto

Hemos trabajado estos 4 años, en innumerables dictámenes de proyectos de inversión y otros, citando
entre los más relevantes:

• Compra de maquinaria para trabajos de construcción y para mantenimiento de parques y jardines.

• Compra de equipo de cómputo, sistemas de softwares, instalación de cámaras, audio y video para el
Concejo Municipal.

• Inversión en mantenimiento de Equipos, Colocación de Asfalto, Construcción y Canalización Pluvial.

• Implementación de cámaras de vigilancia.

• Equipos para el fortalecimiento de las actividades de la policía municipal, así como el incremento del
personal.

• Fortalecimiento de las partidas presupuestarias en las diferentes direcciones de la actual
Administración como la Dirección de Infraestructura Vial, Dirección, Social - Comercial, Dirección de
Cultural y Educación, Dirección Ambiental, Dirección de Seguridad y Dirección de Salud.



Materia Presupuestaria

Durante el periodo mayo 2016-2020, se conoció y aprobó:

• Los presupuestos ordinarios para los ejercicios económicos 2016 – 2020.

• Los presupuestos extraordinarios para los ejercicios económicos 2016 –
2020.

• Las modificaciones presupuestarias para los ejercicios económicos 2016 –
2020.



Eje de Infraestructura

• Como integrante de la Junta Vial Cantonal, siempre impulse el fortalecimiento de la Unidad Técnica 
de Gestión Vial Municipal.

• Se promovió la intervención de la Unidad Técnica de Gestión Vial en los tres distritos del Cantón, en 
zonas de atención prioritaria.

• Coordinaciones para trabajos de bacheo y recarpeteo de la Urb. La Alondra, distrito de San Vicente.

• Coordinaciones para trabajos de reparación de cunetas en la Urb. La Alondra, distrito de San 
Vicente.

• Coordinaciones y gestiones para el cambio de aceras y cumplimiento de la Ley 7600 en el Parque Los 
Cases, Residencial Corobici, distrito de San Vicente.

• Coordinaciones y gestiones para el cambio de aceras y cumplimiento de la Ley 7600 en la Residencial 
Los Colegios, distrito de San Vicente.



Eje de Cultura

• Participación directa en la promoción de la convivencia ciudadana mediante el 
desarrollo de actividades como fiestas patrias y otras en el distrito de San 
Vicente.

• Se trabajó en la promoción de los derechos de niño y del adolescente con el 
Patronato Nacional de la Infancia – PANI, con sede institucional en la Residencial 
Los Colegios, distrito de San Vicente.

• Coordinaciones y gestiones con asociaciones sin fines de lucro para que la actual 
administración municipal ejecute talleres de capacitación, presentaciones 
artísticas, reuniones institucionales, centros de operaciones y logística para 
eventos y desfiles organizados por la Municipalidad de Moravia.  



Eje de Salud

• En mi condición de regidor participe directamente en la organización de
las ferias de Salud - odontológicas y oftalmológicas, en alianza
estratégica con asociaciones sin fines de lucro de nuestro Cantón.

• En trabajo conjunto con la Regidora Suplente Dora Emilia Yzaguirre
Artavía se promovió acciones orientadas a la prevención del Suicidio en
nuestro Cantón, fenómeno multifactorial que incluye componentes
psicológicos, biológicos, sociológicos, morales y culturales, que lo
constituyen en una política compleja, expreso mi reconocimiento y
gratitud por su valioso aporte al Cantón.



Eje Social

• Coordinaciones y visitas, algunas de ellas con la presencia del Señor Alcalde Roberto Zoch Gutiérrez al Residencial Los Colegios, Urb.
La Alondra y Residencial Corobici del distrito de San Vicente, para la mejora y mantenimiento de parques, recuperación de elementos
e infraestructuras deterioradas, colocación de máquinas funcionales, alumbrado público con paneles solares.

• Coordinación y gestiones con el Comité Cantonal de Deportes para la elaboración de los planos del Salón Comunal de la Urb. La
Alondra, distrito de San Vicente.

• Coordinaciones y gestiones para los canales de drenaje del Parque Los Cases, Residencial Corobici, distrito de San Vicente.

• Acompañamiento y asesoramiento para la constitución de la Junta de Desarrollo de la Urb. La Alondra, distrito de San Vicente.

• Con el apoyo de mis compañeros regidores se logró destinar más de 30 millones de colones, al CENCINAI de San Rafael, para el
mejoramiento de la de la edificación que alberga a niños vulnerables de San Rafael, distrito de San Vicente



Eje Seguridad Comunitaria:

• Participación directa en las actividades de barrios organizados en los distritos de San Vicente, La
Trinidad y San Jerónimo.

• Se trabajó con los vecinos de la Urbanización La Alondra, Residencial Corobici, Residencial Los Colegios
del distrito de San Vicente y en el distrito de San Jerónimo acciones de seguridad comunitaria
orientadas a fortalecer el binomio Policía – Comunidad y la prevención de la incidencia delincuencial.

• Participación directa en las actividades recreativas orientadas a incentivar a las comunidades a la
apropiación de los espacios públicos.

• Coordinaciones y gestiones para la instalación de la cámara de video vigilancia, en la Urb. La Alondra la
cual será monitoreada por la Central de Monitoreo de Seguridad de la Policía Municipal.



Eje Ambiental:

Fui Presidente de la Comisión de Asuntos Ambientales en el periodo 2016 –
2018, donde se abordó un asunto que por muchos años administraciones
pasadas y la actual no le prestaron el interés debido a la grave invasión a
nuestro territorio cantonal, la conocida invasión del Río Virilla, por la
empresa El Trigal, lucha que se viene dando actualmente en los Tribunales
de Justicia.

Tengo conocimiento que en el mes de octubre del año pasado, hubo una
solicitud del Tribunal Ambiental Administrativo, dirigida a la Municipalidad
de Moravia, consultando sobre este asunto y hasta hace 3 semanas, no se
brindada respuesta.


